

Spielplan für die Saison 2011/2012 steht – Auftakt am 09.10. in Laudenbach (Norbert Blum)

Mit der Veröffentlichung des Spielplans rückt die neue Saison auch gedanklich etwas näher. Unser erster Gegner ist gleichzeitig auch unser ältester Bekannter in der Bereichsliga. Der SK Laudenbach und wir sind die beiden einzigen Mannschaften welche nun im fünften Jahr in Folge in der Bereichsliga Mannheim stehen. Dabei erwiesen sich die Laudenbacher als echte Überlebenskünstler und sicherten sich in den beiden vergangenen Spielzeiten jeweils erst am letzten Spieltag den Klassenerhalt.

Auch auf die anderen Gegner sind wir in den letzten Jahren mehr oder weniger öfter getroffen mit einer Ausnahme. Den SC Reilingen hat es nach mehreren Jahren in der Landesliga erwischt und in die Bereichsliga verschlagen. Damit ist auch schon der klare Favorit auf den einzigen Aufstiegsplatz in dieser Saison genannt. Denn wie man hört ist das Team nicht nur zusammen geblieben sondern durch einen Rückkehrer noch stärker geworden. Dass es nur einen Aufsteiger gibt liegt an der Strukturreform im Badischen Schachverband und der damit verbundenen Reduzierung der Landesligen.

Wo werden die Schachfreunde Brühl landen? Nach dem dritten Platz in der letzten Saison geht man natürlich optimistisch in die neue Spielzeit. Da nach oben wohl nichts gehen wird sollte man als realistisches Saisonziel einen frühzeitig gesicherten Klassenerhalt formulieren. Ein Auftaktsieg in Laudenbach wäre ein erster Schritt in diese Richtung. Den Spielplan und alles zur Strukturreform findet man auf der Seite des Badischen Schachverbandes.